

**„Das Jahrhundert der Extreme“**

**Eröffnung der Ausstellung  
im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf**

**Justizminister Thomas Kutschaty eröffnet**

**am Mittwoch, 22.10.2014 um 14:00 Uhr**

die Ausstellung „Das Jahrhundert der Extreme“ im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf, Werdener Straße 1, 40227 Düsseldorf.

Anlass der auf Initiative des **Präsidenten des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff** im Foyer des Gerichtsgebäudes gezeigten Ausstellung sind gleich mehrere runde Jahrestage:

Zum 100. Mal jährt sich der Ausbruch des Ersten Weltkriegs,  
75 Jahre sind seit Beginn des Zweiten Weltkrieges vergangen,  
25 Jahre seit der Maueröffnung und den friedlichen Revolutionen und  
10 Jahre seit der EU-Osterweiterung.

**Prof. Dr. Andreas Wirsching**, Direktor des Instituts für Zeitgeschichte in München und Berlin, wird mit einem Vortrag in die Ausstellung einführen.

Zu der Eröffnung sind interessierte Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreterinnen und Vertreter der Presse herzlich eingeladen. Der Eintritt zur Veranstaltung ist kostenfrei.

Dr. Elisabeth Stöve  
Vorsitzende Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin des Landgerichts